



6 Pièces

270 m²

Réf. MZILOAP2928

7 400 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa provençale de charme située dans un petit domaine sécurisé, en position dominante et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et le village de Saint-Paul-de-Vence. La villa se compose au rez-de-chaussée d'une entrée avec wc invités, un salon ouvert sur la terrasse, une salle à manger, un bureau, une chambre avec salle de douche, une buanderie, une cuisine avec coin repas et un cellier. Au 1er étage, une chambre avec salle de bains et terrasse, ainsi que 2 autres chambres se partageant une salle de douche. Autres services et prestations : Climatisation dans toutes les chambres, abri ...

Charming Provencal villa set in a small secured domain in a dominant position with panoramic views of the sea and the village of Saint-Paul-de-Vence. The villa comprises on the ground floor an entrance hall with guest wc, a living room opening onto the terrace, a dining room, a study, a bedroom with shower room, a utility room, a kitchen with dining area and a storeroom. On the 1st floor, a bedroom with bathroom and terrace, as well as 2 further bedrooms sharing a shower room. Other services and amenities: Air conditioning in all bedrooms, carport and parking spaces, infinity pool, covered ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

